

RESUMEN DEL 01 AL 07 DE FEBRERO DEL 2002

En la primera semana de febrero el Banco Central acumuló US\$7.3 millones en reservas internacionales netas, cuyo origen se explicó por: colocación de títulos especiales de liquidez (TEL) e ingresos por préstamos atados, en US\$31.6 y 1.1 millones, respectivamente, que más que compensaron el retiro de encaje en moneda extranjera (US\$25.7 millones) y el pago de US\$0.7 millones al FIDA (US\$ 0.1 millones) y al BID (US\$ 0.6 millones).

Desde el punto de vista monetario, la acumulación de reservas fue el resultado de la menor demanda de base monetaria y la contracción de los activos internos. Estos últimos, se redujeron en C\$584.0 millones, producto de la colocación neta de títulos y la contracción del sistema financiero. Esta última tuvo como fuente el incremento de los depósitos de encaje (C\$ 37.0 millones), el aumento de la caja de los bancos y financieras (C\$ 22.0 millones) y la amortización de asistencia financiera por parte de la junta liquidadora del Interbank (C\$ 7.0 millones). Por su parte, en la colocación neta de títulos resaltó la recolocación de TEL, los que se habían redimido a finales del mes anterior.

El incremento en los depósitos y la reducción del numerario permitieron que en los primeros siete días del mes, el sistema financiero incrementara su encaje, tanto en moneda extranjera como en moneda nacional, en US\$11.5 y C\$180.2 millones, respectivamente. Con este aumento, el sistema financiero finalizó con sobre encaje en moneda nacional de 3.1 por ciento. Por otra parte, a pesar del retiro de encaje en moneda extranjera, el sistema financiero finalizó sobre encajado en 1.1 por ciento.

Por su parte, el numerario disminuyó C\$112 millones, con respecto al 31 de enero, mientras que inter anualmente creció 7.7 por ciento. La menor demanda de circulante por parte del público sobrepasó el aumento de los depósitos de encaje por lo que la base monetaria disminuyó C\$52.9 millones. Este resultado se asoció a la recolocación de TEL.

RESUMEN DEL 01 AL 07 DE FEBRERO DEL 2002

Por último, el agregado monetario M3A creció interanualmente 9.5 por ciento, resultado del crecimiento de los depósitos del público en moneda extranjera (14.8 por ciento) y del cuasi dinero (2.2 por ciento).